

Artikel vom 18.10.2014

Weihnachten in Postbauer-Heng

## Postbauer-Heng sucht das Christkind 2014



Auf dem Bild ist Kathrin Huber zu sehen - Christkind 2013

**Noch 8 Wochen und es ist wieder soweit - der Weihnachtsmarkt in Postbauer-Heng, wird eröffnet und um 17 Uhr spricht das Christkind den Prolog vom Rathausbalkon.**

**Du bist mindestens 16 Jahre alt, kommst aus Postbauer-Heng und möchtest gerne einmal unser Christkind sein? Wenn Du Freude am Umgang mit „Kleinen und Großen“ Menschen hast dann melde Dich bei uns entweder telefonisch unter (09188) 9406-21, per email an [sigrid.guttenberger@postbauer-heng.de](mailto:sigrid.guttenberger@postbauer-heng.de) oder über Markt Postbauer-Heng.**

**Deine Aufgaben wären: Eröffnung des Weihnachtsmarktes in Postbauer-Heng am 14.12.2014 mit einem Prolog am Balkon des Rathauses und anschließendem Besuch des Weihnachtsmarktes. Besuch der Seniorennachmittage am 30.11. und 07.12.2014. Bei Nachfrage evtl. noch andere öffentliche Auftritte innerhalb des Marktes.**

**Das Gewand und eine Krone für Deine Auftritte erhältst Du von uns und natürlich auch ein Taschengeld.**

**Wir freuen uns auf eine Nachricht von Dir.**